

con manos, pies y extremidades. Con los medios de ultrasonido se pueden ver huellas dactilares y pisadas. Sus orejas y dientes se han desarrollado.



10 semanas: El bebé está activo y la madre comienza a sentir sus movimientos. Se chupa el dedo, salta y puede rascarse la cabeza.

11 semanas: Con 4 a 6 centímetros de largo y 8 gramos de peso, el bebé es una persona completa. Su corazón late, su cerebro funciona, todos sus sistemas corporales involuntarios están en su lugar y funcionando. Duerme, sueña, oye, siente, orina y defeca. Es a esta edad cuando el bebé corre el mayor peligro de ser exterminado por un equipo combinado de madre y médico.



4 Meses: El bebé frunce el ceño, gira la cabeza, pateo, agarra con las manos.

7 meses: El bebé puede abrir los ojos y responder a la luz. También responde al sonido.

8 Meses: El cuerpo está completamente desarrollado; el número de células cerebrales es completo. El bebé necesita solo un poco más de crecimiento para salir de manera segura de su entorno protegido y vivir en el mundo como un ser humano individual.

9 Meses: En este punto, la corteza cerebral, la parte del cerebro asociada con el pensamien-

to y la conciencia, está completamente desarrollada.

El bebé está listo para nacer.

Todos los estadounidenses retrocederían con horror ante la idea de campos de concentración, cámaras de gas o muerte por inanición, para adultos. ¿Cómo puede ser que muchos de nosotros hayamos aceptado la masacre de los inocentes antes de nacer, sin remordimientos de conciencia? Revise Jeremías 22:3-5 e Isaías 53:9 para conocer la maldición de Dios sobre aquellos que derraman sangre inocente.

Mire este video de Youtube: Ventana En El Útero:

www.youtube.com/watch?v=zwhIx-QZkB0

“Las iglesias de Cristo os saludan”

Romanos 16:16

Al Español: Moisés Gutiérrez

WORLD EVANGELISM TRACTS

Choate@WorldEvangelism.org

www.WorldEvangelism.org

Presentado Por La Iglesia De Cristo

¡Estudio Bíblico Gratuito A Su Hogar!

El Holocausto Del Siglo XXI



Por: Betty Burton. Choate

Ese tan publicitado Holocausto del siglo XX es historia. Ocurrió hace más de sesenta años. Los hombres se han vuelto más civilizados desde entonces, y seguramente si cualquier nación se levantara de nuevo en tal abuso de los derechos humanos de sus propios ciudadanos, el mundo entero respondería con ira para aplastar a esa nación en la tierra...

Pero la humanidad, en su orgullo de ser civilizado y de deleitarse con los avances de la tecnología moderna, se ha lavado el cerebro a sí mismo con el pensamiento de los nazis. Entre nosotros está el razonamiento de que ciertas personas selectas merecen vivir, trabajar, jugar y prosperar, incluso si eso significa la muerte de otros humanos.

Los métodos de exterminio de hoy no son los campos de concentración judíos, ni las cámaras de gas, ni la sepultura de humanos aún vivos en trincheras masivas. Sin embargo, las técnicas modernas han sido bien pensadas—una vez más, los médicos y científicos han tomado la iniciativa—y los hechos se realizan con lo último en equipos y tecnología.

Considere estos métodos de ejecución:

Aspiración por Succión: Utilizando un tubo de succión extremadamente potente con un filo en forma de cuchillo en la punta, el médico succiona el cuerpo dentro de un recipiente. En el proceso, el humano vivo es literalmente separado. Los fragmentos que quedan se raspan con el filo de la navaja y también se aspiran en el recipiente para que se pueda desechar todo.

“D & C”: No se utiliza succión en este procedimiento. El ser humano simplemente se corta en pedazos pequeños y luego se raspa en un recipiente.

Prostaglandina: Este es un fármaco desarrollado con el propósito específico de remover a un ser humano de un entorno protegido en el que el pueda vivir y sacarlo donde seguramente morirá— *y muere*, ya sea por total negligencia por parte del médico, o con la ayuda del médico.

Envenenamiento salino: En este procedimiento, el ser humano—encarcelado en una celda pequeña (bolsa amniótica) — se sumerge en una solución salina. Lo respira, lo traga, es envenenado internamente por él, se ahoga en él, y su carne exterior es literalmente quemada por el “baño” de sal concentrada. Después de sufrir una muerte atroz, el cuerpo sin su piel exterior protectora es una masa roja y cruda de carne torturada.

Histerotomía: En este método de ejecución, el ser humano es sacado de la atmósfera en la que fue diseñado para vivir y él es arrojado a una en la cual no proporcionan los elementos necesarios para la supervivencia. Si el no muer-

re inmediatamente, puede ser asfixiado por el médico quien realizó la cirugía de extirpación. O su cabeza puede ser torcida.

El sexto método actualmente en uso es el último y más sofisticado en tecnología. Se hace una pequeña incisión en la parte posterior del cuello, en la base del cerebro. A través de un tubo de succión, se succiona el cerebro del cráneo del ser humano vivo.

Muchos de estos cuerpos se guardan en bolsas de basura y se desechan como basura. Sin embargo, la ciencia está aprendiendo cada vez más sobre las formas de utilizar los órganos y tejidos de los cuerpos desechados.

Ciertos tejidos son útiles en cremas para la piel, que se anuncian como capaces de devolver la apariencia de juventud a las células envejecidas. Otro tejido es útil en el tratamiento de la enfermedad de Parkinson. Incluso se ha descubierto que los óvulos extraídos de los ovarios de hembras muertas se pueden fertilizar y se pueden desarrollar embriones para futuras investigaciones. En realidad, el uso médico y experimental de estos seres humanos ejecutados apenas comienza a darse cuenta, por lo que el mercado florecerá en los próximos años.

Desde 1973, más de 56.000.000 de personas han sufrido tal ejecución en los Estados Unidos. En Japón y Rusia, donde estas prácticas han sido legales incluso por más tiempo, un número mucho mayor ha muerto impotente en manos de médicos que deberían haberse comprometido a preservar la vida. China controla el crecimiento de la población a través del asesinato forzado de humanos. Estas cifras no son la excepción: son la historia típica en todo el mundo "civilizado". Literalmente, cientos

de millones de personas han sido masacradas sin piedad por los medios más inhumanos y criminales durante las últimas cuatro décadas.

Ver La Vida Desde La Concepción

Hasta 1965 era posible ver a un humano solo después de su nacimiento. Luego, la tecnología introdujo cámaras que pueden fotografiar el óvulo y el espermatozoide cuando se unen para formar la primera célula. Cada cambio que tiene lugar en el desarrollo del cuerpo humano durante los primeros nueve meses de existencia ya ha sido fotografiado.

Estos hechos increíbles han sido documentados:

En la Concepción: Con la unión del óvulo femenino y el espermatozoide masculino, comienza la vida. Cada partícula del ser humano adulto está contenida en el programa de ADN en esa primera célula única: la altura, el color del cabello, el color de los ojos, el sexo, el diseño de las características individuales e incluso gran parte del temperamento básico ¡Está genéticamente determinado en la formación de ese primera célula completa!

3 Semanas: El cuerpo comienza a tomar una forma reconocible, con el desarrollo de todos los órganos básicos, incluido el cerebro.

4 Semanas: Hay un latido del corazón.



8 semanas: El bebé mide entre 1.4 y 2 centímetros de largo, tiene todos sus órganos,